

Zum elften Male:

Rund um den Vögenteichplatz

Diesmal mit internationaler Beteiligung

An diesem Wochenende ist einmal der Radsport Trumpf. Die BSG Motor Rostock, Sektion Radsport, veranstaltet zum elften Male in der Bezirkshauptstadt das schon traditionelle Rennen „Rund um den Vögenteichplatz“, diesmal mit internationaler Beteiligung.

SPORTVORSCHAU

Sonnabend:

Sporthalle Marienhe 8.00 und 14.00 Uhr: Armeemeisterschaften Gymnastik. Am Start sind ASK Neubrandenburg, ASK Leipzig, ASK Rostock, ASK • Berlin, außerdem startet die gesamte DDR-Kernmannschaft im Rahmenkampf; 16.00 Uhr Rosa-Luxemburg-Schule: Turnbezirksmeisterschaften der männlichen Jugend; 16.00 Uhr Schwimmhalle „Neptun“, Gymnastikhalle; Turnbezirksmeisterschaften der weiblichen Jugend; 17.15 Uhr „Rund um den Vögenteich“, Radrennen;

Sonntag:

Sporthalle Marienhe 9.00 und 15.00 Uhr: Fortsetzung der Armeemeisterschaften Gymnastik; Schwimmhalle „Neptun“ 9.00 Uhr: Fortsetzung der Turnbezirksmeisterschaften der weiblichen und männlichen Jugend; Hans-Sachs-Allee 14.00 Uhr: Handball Motor Rostock : Lok Frankfurt; Ostseestadion 15.15 Uhr: Handball SC Empor Rostock ; Stahl Calbe.

Bekannte Fahrer, wie unter anderem Benno Funda, Etappensieger bei der Friedensfahrt 1955 in Berlin; Georg Stoltze, der bisher beste Straßenfahrer; Günter Oldenburg, Deutscher Querfeldeinfahrer 1957 und Etappensieger bei der Ägypten-Rundfahrt 1958; „Atze“ Kappel, Berliner Straßenmeister 1957, Vierter in der Deutschen Meisterschaft und Dritter bei der Slowakei-Rundfahrt — alle vom SC Einheit Berlin; Hans Kubicki, Dynamo Berlin, Teilnehmer der Querfeldeinfahrt 1958 sowie Martin Leddig, ASK Leipzig, und Otto Lüders, Lok Halderleben, werden an den Start gehen. Ganz besonders aber dürfen wir auf das Abschneiden der vier polnischen Fahrer gespannt sein, die im vergangenen Jahr an der Österreich-Jugoslawien-Rundfahrt teilnahmen.

Aus Rostock werden unter anderem der Bezirksmeister „Theo“ Weinke und der Teilnehmer der DDR-Radrundfahrt 1957, Peters, mit dabei sein.

Der erste Start zum Mannschaftsverfolgungsrennen über 15 Runden erfolgt heute um 17.15 Uhr. Hierbei werden die besten Jugendfahrer der BSG Motor, die für die Deutsche Mannschaftsmeisterschaft vorgesehen sind, sich mit den starken Fahrern der Junioren der Leistungsklasse II messen. Danach erfolgt der Start zum Rennen über 60 Runden (65 Kilometer) der Junioren der Leistungsklasse I.

Wir suchen zum 1. Juni 1958

Für das Fotolabor der Chir-